



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Pantau Kegiatan Sosialisasi KIE Program Bangga Kencana dan Penurunan Stunting di Desa Tangkil

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Oct 25, 2024 - 13:31



Sukabumi – Polsek Cidahu mengawal kegiatan Sosialisasi Komunikasi, Informasi, dan Edukasi (KIE) Program Bangga Kencana serta Program Percepatan Penurunan Stunting yang berlangsung pada Jumat, 25 Oktober 2024, di Aula Kantor Balai Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara BKKBN dengan mitra kerja untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terkait pentingnya pencegahan stunting.

Acara yang dihadiri sekitar 230 peserta ini mendapat antusiasme tinggi dari masyarakat setempat. Hadir pula beberapa tokoh penting, di antaranya Hj. Dewi Asmara, S.H, M.H, anggota Komisi XIII DPR RI dari Fraksi Partai Golkar, serta perwakilan dari BKKBN Jawa Barat, Dinas Kesehatan, dan pemerintah daerah.

Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet, S.A.P, turut hadir dalam kegiatan ini. Ia menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah, kepolisian, dan masyarakat dalam mendukung program ini. "Kegiatan ini sangat bermanfaat dalam upaya mengedukasi masyarakat tentang pentingnya asupan gizi dan kesehatan yang optimal selama masa awal kehidupan anak. Dukungan dari BKKBN dan berbagai pihak sangat membantu dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat," ujar IPTU Endang Slamet.

Kegiatan sosialisasi ini dimulai pukul 08.30 WIB dengan berbagai rangkaian acara, mulai dari sambutan, pemaparan materi dari BKKBN, hingga sesi doa penutup. Hj. Dewi Asmara dalam sambutannya menekankan bahwa pencegahan stunting harus dilakukan sejak dini, di antaranya dengan memastikan pola makan sehat dan bergizi bagi anak-anak serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan keluarga.

Setelah acara utama, kegiatan dilanjutkan dengan pembagian doorprize oleh Hj. Dewi Asmara kepada para peserta yang hadir sebagai bentuk apresiasi atas partisipasi mereka. Kegiatan berakhir pukul 10.45 WIB dengan situasi yang aman dan kondusif.